



南条っ子

学校だより 第65号

令和2年3月3日

突然のお別れに ～臨時休業～

2月28日、6年生を送る会の翌日、急に3月2日から24日までの臨時休業が決まりました。理由は、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策のためです。児童の健康と安全を第一に考え、大切な子ども達を守るためには必要な対応であると思っておりますが、あまりにも突然で気持ちの整理がつかない職員が少なくないことも事実です。子ども達も同じような気持ちだったように思います。



急遽、最終日となったために、「3月のまとめの時期」、これから卒業へと気持ちが高まっていく6年生、6年生の卒業を祝い、感謝や思いやりの気持ちが培われていく1～5年生、行事を通してそのような子ども達の成長した気持ちや態度を見る前に、今年度で最後、南条小学校の閉校の前にお別れとなってしまいました。



そこで、来週行われる予定だった「なかよし給食」を行ったり、低学年下校時には昇降口前で、全校が集まり、全員で「南条坂道」と「校歌」を歌ったりしました。低学年の子ども達は、元気よく歌い、いつも通り下校していきました。高学年は、なんとなく雰囲気を感じたのか涙ぐむ子もいました。そのゆっくりと下校していく子ども達の姿を、職員はずっと見送っていました。今日まで、本校教育活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございました。



【最後の下校風景】

